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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市の公契約について 

 

 （１） 取り組み状況について 

 （２） 労働環境確認の現状について 

 （３） 労働報酬下限額について 

 （４） 公契約条例制定に向けた進行状況について 

 

２ コンパクトシティ推進について 

  

 （１） 豊川市立地適正化計画について 

 （２） コンパクトシティ推進施策について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

 

１ 義務教育の宿泊研修について 

 

 現在の日本の若者、子供たちには、他者への思いやりの心や迷惑をかけない

という気持ち、生命尊重、人権尊重の心、正義感や遵法精神の低下や、基本的

な生活習慣の乱れ、自制心や規範意識の低下、人間関係を形成する力の低下な

どの傾向が指摘されています。 

 また、家庭での手伝いなどの日常的な生活体験や自然の中で自然を利用して

行う自然体験、地域での社会的な体験、心に深く印象を与える活動や感動的な

体験が不足していると言われています。 

 そこで、子供たちの豊かな心を育成していくためには、楽しく豊かな集団行

動を通して、人間的な触れ合いや自然との触れ合いを深めるとともに、集団生

活の在り方の理解や秩序を守る自律的な態度を育成し、自立心や主体性を育

み、規範意識、人間関係構築力、問題解決能力等を高めていくことや自然や文

化を直接見聞することによって、広い知見と豊かな情操を育成することが重要

です。そこでお伺いします。 

 

 （１） 小学校の野外活動の充実について 

 （２） 小中学校の修学旅行について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 国民健康保険データヘルス計画について 

 

 （１） 計画策定の基本的な考え方について 

 （２） 国保データベースから見た現状について 

 （３） 第１期計画の評価及び課題について 

 （４） 第２期計画について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 浦 野 隼 次 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

 

１ 豊川市土地開発公社の保有土地の状況について 

 

 （１） 平成２９年度の決算状況について 

 

２ 豊川市の身近な公園について 

 

 （１） 「都市公園」と「児童遊園」の違いについて 

 （２） 豊川市における公園の現状について 

 （３） 子どもの遊び場としての公園について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

 

１ 豊川市の義務教育の現状と方向性について 

 

 （１） 小学校の遊具の状況について 

 （２） 教職員の多忙化対策について 

 （３） 豊川市の学力向上について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市の入札制度について 

 

 （１） 最低制限価格制度について 

 （２） 低入札価格調査制度について 

 （３） 指名停止について 

 （４） 入札等審査委員会について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 神 谷 謙太郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

 

１ 高齢者の交通安全対策について 

 

 （１） 交通事故の発生状況について 

 （２） 交通安全施策の展開について 

 （３） 高齢者の特性を踏まえた対策について 

 （４） 自転車の安全な利用の促進に関する条例に沿った高齢者の交通安全 

対策について 

 

２ 本市をとりまく観光振興ついて 

 

 （１） 観光振興に対する取り組みについて 

 （２） 豊川市観光協会について 

 （３） 本市の本年度の主な取り組みについて 

 （４） 東三河地域を一つの観光資源とした取り組みについて 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 家庭ごみの処理について 

 

 （１） 家庭ごみの状況について 

 （２） ごみの分別収集について 

 （３） ごみの出し方について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の農業振興施策について 

 

 （１） 本市の農業の現状と施策の取り組みについて 

 （２） 農地中間管理機構との連携による圃場整備事業について 

 （３） 農業用ため池について 

 （４） 農業用水の安定供給について 

    ① 豊川用水の役割等 

    ② 土地改良区の役割等 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 町内会活動（コミュニティ活動・市民活動）の推進について 

 

 （１） 町内会加入率について 

 （２） 町内会に依頼しているものについて 

 （３） 各部局の町内会との関わりにおける、現状と課題とその対応につい 

    て 

 （４） 町内会への支援について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 石 原 政 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の雇用政策について 

 

 （１） 「まち・ひと・しごと」創生総合戦略における取り組みについて 

 （２） 本市における雇用の状況について 

 （３） 女性と高齢者雇用への取り組みについて 

 （４） 本市の外郭団体であるシルバー人材センターの現況と取り組みについて 

 （５） 本市への進出企業（御津臨海・白鳥）に係る取り組みについて 

 （６） イオンモール進出による雇用への影響について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 堀 部 賢 一 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 未整備都市計画道路等について 

 

 （１） 都市計画道路の見直しの進捗状況について 

 （２） 小坂井地域の都市計画道路の状況について 

 （３） 未整備道路等の現状と今後の考え方について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 本市の義務教育行政について 

 

 （１） 英語教育について 

 （２） 道徳教育について 

 （３） 部活動について 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１４－① 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 

言 
 
 
 

の 
 
 
 

要 
 
 
 

旨 

 

１ 豊川市役所の各支所（一宮支所、音羽支所、御津支所、小坂井支所）の 

廃止を許さず、機能の拡充を求めることについて 

 

 豊川市役所の各支所の今後のあり方は、『豊川市公共施設適正配置計画』

（平成２７年６月策定）によれば「庁舎維持の是非も含め、他施設との複合化

や周辺公共施設への機能移転の検討が必要」と書かれている。小坂井支所は新

たな「小坂井地域交流館（仮称）」の中に設置される方向であり、音羽・一宮

支所の行政機能（教育・水道など）は、本庁および本庁周辺へ移転する方向で

す。さらには「各支所単位で必要な行政サービス機能の配置の必要がなく、コ

ミュニティ施設以外の用途（官民問わず）による活用を見いだせない支所庁舎

については、廃止」というところまで打ち出されている。以下、伺います。 

 

 （１） 現在、市内４支所が、それぞれ、どのような行政サービス機能を担 

っているのか、伺う。 

 （２） 市は、市内４支所の今後のあり方について、それぞれ、どのような 

再編イメージ（１９ページ）をもっているのか、伺う。 

① 市の再編イメージは、これまで果たしてきた支所庁舎の行政サー 

ビス機能を縮小し、庁舎の廃止を含めた他施設としての利活用を進 

めるものである。そうなると合併前から築かれてきた地域コミュニ 

ティの拠点としての役割や、今後いっそうの少子高齢化によって求 

められる行政サービス機能の拠点としての役割はどうなるのか、伺 

う。 

    ② 市は、今後１０年間、各支所の方向性を決めていくというが、地 

域の市民の声や要望を聞くべきだと考える。また住民説明会を何度 

も開く必要性を感じるが、その考えはあるか、伺う。 

 （３） 各支所の庁舎の役割や行政機能は、総量削減・効率優先の観点から 

縮小・廃止するのではなく、各支所の地域住民の暮らし・福祉・教育 

などの相談・要望に幅広く対応できるように維持すべきだと考える。 

また少子高齢化や大災害時にもきめ細かく対応できる支所へと充実さ 

せるべきではないか、伺う。 

① 少子高齢化や大災害時へのきめ細かな対応には、いわゆる窓口セ 

ンター方式の考え方から総合支所方式への転換こそが必要だと考え 

るが、市の認識を伺う。 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１４－② 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 

言 
 
 
 

の 
 
 
 

要 
 
 
 

旨 

  

２ 豊川市の３文化ホール（小坂井・御津・音羽）の存続・充実と、新文化施

設の建設について 

 

 平成２９年９月議会の一般質問で、私が市内３文化ホールの存続・充実を求

めた際、市は「旧町文化会館３館の廃止は、総量の削減のため」と答弁した。

この答弁の約２年前、副市長は、日立の土地購入の「交渉記録」の中で「ファ

シリティマネジメントの観点から、…文化会館が合併により、現在４つもあ

り、統廃合をして八幡駅前に新たに建設したい（平成２７年７月８日）」など

と説明していた。以下、伺う。 

 

（１） 新文化施設の建設目的が、土地購入の「交渉記録」の通りならば、 

市内４文化ホールの特徴を活かしていくと述べた『とよかわ文化芸術 

創造プラン』（平成２４年３月策定）に反するものではないか、伺 

う。 

（２） 本市の文化会館のあり方は、『とよかわ文化芸術創造プラン』に依

拠するべきだと考える。新文化会館１館を建設しても、現在の市内外

の利用者の多様なニーズに応えられるのか。『とよかわ文化芸術創造

プラン』にそって、旧３町の文化ホールを存続・充実させるべきだと

考える。市の認識を伺う。 

   ① 新文化会館の建設について、市の視察内容を伺う。また、これま

で市が市民に対し、どのような説明をしてきたのか伺う。 

（３） 副市長の「文化会館が合併により、現在４つもあり、統廃合」発言 

（「交渉記録」）は、新文化会館の建設と既存施設（市内４文化ホー 

ル）の廃止を明らかにした『豊川市公共施設等総合管理計画』（平成 

２８年８月策定）以前のものであり、また『豊川市公共施設適正配置 

計画』（平成２７年６月策定）の「（２）文化施設」（５０ページ） 

の方針からも逸脱するものではないか。 

    また副市長の発言は、市議会や市民に説明する前に、交渉相手の日 

立にのみ具体的に明らかにしたものである。文化ホールは市民の財産 

であり、新文化会館の建設費や土地購入費も市民の税金である。その 

観点から、副市長の発言は民意を軽視するものだと考えるが、副市長 

の認識を伺う。 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１４－③ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

３ 市内小中学校と保育園の保育室の空調設備について 

 

 今年５月の豊川市の気温は、過去の平均気温をこえる日が２２日も観測され

た。最高気温３１℃の日は２日あり、また２８℃以上の日が４日間も続いた。

今後、地球温暖化などの影響で、本市の気温の上昇が予測される。以下、伺い

ます。 

 

（１） 小中学校の普通教室の空調設備設置工事の進捗状況を伺う。 

   ① 平成３０年度中に設置完了の見通しについて。 

（２） 空調設備を設置した小中学校の稼働状況と今後の課題を伺う。 

   ① 使用基準と、実際の稼働状況を伺う。 

   ② 電気代の使用料について伺う。 

   ③ 電気代を節約するため、体育館や校舎など学校施設に太陽光発電

施設を設置する考えはあるか、伺う。 

   ④ 体育館（避難所にも指定されている）に空調設備を設置する考え

はあるか、伺う。 

（３） 保育園の保育室に空調設備を早急に設置するべきだと考えるが、い 

かがか。 

① 保育園への空調設備の設置が遅れている理由は何か。 

② 愛知県下の保育園の空調設備の設置状況など、その検討状況を伺 

う。 
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平成３０年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１５ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 

言 
 
 
 

の 
 
 
 

要 
 
 
 

旨 

  

１ 豊川市の産業振興の考え方と、中小企業・小規模企業振興基本条例等の制 

定について 

 

 （１） 地域産業政策について 

① 地域が主体的に内需をつくり、外需をコントロールする必要性の 

認識について 

    ② 農工商連携で地域内経済循環を重視する必要性の認識について 

    ③ 「地域経済循環マップ」などの利用の考えについて 

 （２） 中小企業・小規模企業振興基本条例等の全国、県下の状況につい 

て、本市の考え方 

 

２ 豊川市プール廃止方針の撤回と、市民の意向調査を行う考えについて 

 

 （１） プール利用や水泳の心身に及ぼす効能の認識について 

 （２） 豊川市プールの現状とその他プールの状況について 

    ① 市内の民間プールや小坂井Ｂ＆Ｇ海洋センターの利用状況につい 

     て 

    ② 全国的な公営プールと近隣市のプールの状況について 

    ③ 豊川市プールの利用状況と認識について 

 （３） 豊川市プールの廃止方針は一度撤回し、市民の意向調査を行うべき 

と思うがどう考えるか 
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発

言

の
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旨 

  

１ 大規模災害における消防体制について 

 

 （１） 消防相互応援等について 

 （２） 緊急消防援助隊について 

 

２ 本市の救急体制について 

 

 （１） 救急制度の成り立ちについて 

 （２） 救急業務実施状況について 

 （３） 救急隊・救急隊員について 

 （４） 救急出動体制について 

 （５） 救急業務における今後の展望について 

  

 


